



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

15/10/2022

LEGISLATIVO

## Adán Augusto López llega a Congreso de Sinaloa

Hace unos momentos el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, llegó al Congreso de Sinaloa con el gobernador la entidad, Rubén Rocha Moya, y el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, él está haciendo una gira por varios estados del país y se va a reunir con los congresos para promover el aval a la reforma militar, la reforma que extiende la presencia de Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta el 2028.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACM4ZpftwD8MjxE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211021&parId=root&o=OneUp>